



LA ASOCIACIÓN ABLAA RECIBE DEL AYUNTAMIENTO Y LA SENDA LA RECAUDACIÓN DE LA CARRERA SOLIDARIA

- La carrera-marcha a favor de la asociación de alergias alimentarias se celebró el domingo 26 de marzo.

8 de mayo de 2023.- Esta mañana Estela Ruíz, presidenta de la asociación de alergias alimentarias ABLAA, recibió de manos del alcalde de Arroyo y de representantes de La Senda de Arroyo la recaudación obtenida en la marcha solidaria celebrada el pasado 26 de marzo.

El alcalde de Arroyo ha mostrado su satisfacción por la *“continua muestra de solidaridad por parte de los vecinos de Arroyo de la Encomienda y la labor y compromiso de La Senda de Arroyo para encauzar esos sentimientos que llenan nuestras calles y plazas en apoyo de distintas causas”*.



Ablaa es la Asociación basada en la Lucha de los Alérgicos Alimentarios que se unen con la finalidad de conseguir el reconocimiento de este colectivo en todos los ámbitos de la vida social, desde los centros educativos hasta los distintos tipos de establecimientos, tanto comerciales como hosteleros. En palabras de su presidenta se trata de una iniciativa que “salva vidas”.

Se puede obtener información en <https://ablaa.org/la-asociacion/>

La asociación y sus iniciativas cuentan con el apoyo del Hospital Río Hortega y de la Sociedad Española de Alergología e Inmunología Clínica (SEAIC) y de la Sociedad Española de Inmunología Clínica, Alergóloga y Asma Pediátrica (SEICAP).